

Besuch vom Nikolaus an der Grundschule Pettendorf-Pielenhofen

Vor dem Schulfeststart, am 5.12.24 um 9.00 Uhr, besuchte der Nikolaus die einzelnen Klassen der Grundschule Pettendorf- Pielenhofen.

Die Aufregung war groß, nachdem der Nikolaus von einigen Kindern der Klasse 1a auf dem Flur gesichtet wurde. Es entstanden Diskussionen, ob er auch in die eigene Klasse kommt. Plötzlich klopfte es an der Tür und alle erstarrten. Der Nikolaus trat leise ins Klassenzimmer ein.

Er lobte die Kinder für ihre Schulfestvorbereitungen, wünschte ihnen gelungene Auftritte und einen kräftigen Applaus von den Eltern. Auch versprach er die Geschenke für alle Schulkinder bis zu dem Tag nach dem Schulfest im Lehrerzimmer zu deponieren.

Schön für alle Kinder, dass die Nikolauswünsche und -versprechungen meistens erfüllt werden.

